
在這場競爭激烈的比賽中取得優勝，你們的心情

如何？請分享你們致勝的關鍵。

我覺得很榮幸。大家可能覺得我們臺風穩健，但其實

我們沒有準備詳細的逐字稿，一切都是臨場發揮。代

表各班在決賽出場的九組都非常厲害，兼具各種不同

的風格。從中脫穎而出，我覺得很幸運。

 
沒準備口說逐字稿，是因為不想在臺上有背稿、或是

忘記某句台詞的狀況。其他組展現他們流暢的英文口

說，或是很有梗的演出，我們主打的是舉辦奧運的專

業性。能用穩紮穩打的內容取勝，很謝謝大家支持！

Q1

曾經聽守彥分享自己的外婆是韓國人，請問家瑜

穿的韓服是守彥家提供的嗎？請家瑜分享這一次

體驗韓服的心得。

 

我穿的韓服，是守彥家人提供的改良式韓服。平常很

少有機會穿其他國家的衣服，這次的服裝比起傳統韓

服，穿法很簡單，套在團體服外面就可以；頭髮紮起

來再綁個辮子，就是大家看到的樣子。

 
值得一提的是原本我們排在第五組！因為家瑜身體不

舒服，才換成第一組。想到講完還有八組要報告，我

很擔心大家聽完後面的組別，可能會忘記首爾組的特

色，影響我們得到的票數。

 
很感謝老師的幫忙，讓我在體力尚可的時候完成演

出。但我覺得，換組這件事不會影響到我們的發揮，

不管在哪一組，我們都會盡力而為！

Q2

相較其他組別，首爾組只有兩位夥伴，請分享兩

位在準備報告過程中如何分工，過程有何收穫，

遇到最大的困難是什麼。

 

我們私下不是經常玩耍的朋友，所以說話的默契需要

練習，才不會搶話。簡報、VR專案我們都是很客觀的
去分配，誰做的比較好就用誰的作品。

 
因為人力有限，拍攝城市宣傳片時，我們不像其他組

別有條件各自扮演首長、運動員和居民，很擔心在影

片中轉換角色的時候會奇怪，幸好成品還算自然。

Q3

倘若有朝一日，真的能代表首爾取得奧運的主辦

權，除了你們提出的優勢以外，還有哪些值得注

意的事項？

 

就我所知，舉辦冬季奧運較能展現首爾的魅力。因為

韓國屬於高緯度的國家，熱帶城市的居民可以在當地

欣賞雪景，也可以舉辦滑雪、溜冰等競賽。

 
由於觀光業、娛樂產業的發達，首爾是一個知名度很

高的城市，目前我們熟悉的韓語僅限於當天招呼用

語！想要舉辦奧運，我認為可以先好好學習當地的語

言。

Q4

在這場比賽中，其他組別有無你們印象深刻的優

點，最可敬的隊伍是哪一支？請提出他們令人欣

賞的原因，並給予他們鼓勵。

 

我最欣賞的組別是奧斯陸。組員中的黃品諺是我的好

朋友，他是天生的表演體質，他的夥伴志勳也很有能

力，思考的角度永遠比普通人深入，讓他們的報告顯

得更專業、有質感。第三位成員釉菱也很盡責扮演她

的角色，是我覺得他們這一組很成功的原因。

 
我最欣賞的組別是第二名的雅加達。除了幽默的情境

劇以外，他們盡力把全部的內容，用最有趣的方式表

現出來，這樣的精神讓我很佩服！

Q5

第一屆模擬奧委會冠軍
首爾隊：專業，是唯一致勝之道

        鹿江國際中小學第一屆模擬奧委會競賽於六月圓滿落幕。
本屆比賽由七年一班洪守彥、郭家瑜組成的韓國首爾隊獲得冠

軍。鹿江校園記者將透過本篇報導，帶領讀者了解他們從準備

比賽到取得優勝的心路歷程。

       感謝守彥和家瑜大方分享隊伍參賽到得獎的心境轉折，與演出背後精彩的故事。學校將陸續發布更多得獎者
採訪，請留意我們的官網與粉絲專頁。

鹿江模擬奧委會競賽

賽後訪談
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